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                        Aos sete dias do mês de março do ano de dois mil e dezesseis, às dezoito 
horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a quarta SESSÃO ORDINÁRIA, da 
quarta Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de 
Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Diogo da Rocha Vaz e os 
Vereadores: Tiago Pacheco Govoni, Marcos Cesar Garcia, Laureni Garcia Pagini, Osmar 
Silveira de Souza, Nercio da Silva Ambos, Ilo Wildfaier Lombardi, Rodrigo Semensatto de 
Lima e Elomar Rocha Kologeski. Havendo quórum, o Presidente Diogo, invocando a 
proteção de Deus, declarou aberta a Sessão. A ATA 03/16, previamente recebida pelos 
edis, foi discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após passou à leitura das 
correspondências RECEBIDAS DA PREFEITURA: Of. 06/16 enviando respostas às 
proposições apresentadas por esta Casa Legislativa. Of. 07/16 enviando respostas às 
proposições apresentadas por esta Casa Legislativa. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Of. 
Circular da ACVERC convidando os Vereadores para audiência pública no dia 11 de 
março. Of. 01/16 do Regional de Noticias, enviando explicações à Câmara. EXPEDIDAS 
À PREFEITURA: Of. n° 006/16 enviando proposições aprovadas na sessão ordinária de 
22 de fevereiro de 2016. EXPEDIDAS TERCEIROS: Não houve. No período do GRANDE 
EXPEDIENTE, os vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da 
palavra. Usou a tribuna o VEREADOR TIAGO, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes, em especial aos Agentes de Saúde 
que estavam presentes e os agradeceu pelos serviços que prestaram recolhendo o lixo 
em combate ao mosquito Aedes Aegypti. Parabenizou o Giovani Garigan por mais um 
torneio realizado ontem, juntamente com o Rafael e o Letiele que foi um dos 
organizadores. Ressaltou  que o torneio foi realizado no Arroio Grande e isso é 
importante acontecer, pelo esporte, bem como os rodeios de vaca mecânica, que são 
importantes para diversificação de lazer no Município. Comentou que pediu a melhoria de 
uma estrada no Arroio Grande, que é a estrada que mais passa transportes trazendo 
mercadorias e pessoas para o Município. Ressaltou que há várias estradas que estão em 
estado bem precário, e foram prejudicadas ainda mais com as chuvas que ocorreram nos 
últimos dias. Ressaltou que pediu a estrada do Arroio Grande por considerar uma das 
principais do Município. Ressaltou ainda, a necessidade de conserto em bueiros e pontes 
e cobertura de cascalho nas estradas principais. Usou a tribuna o VEREADOR ELOMAR, 
saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. 
Agradeceu ao Presidente por ter esperado um pouco, pois estava em São Jerônimo e 
atrasou um pouco, o que não é de seu costume. Comunicou que a Assessoria do 
Deputado Alceu Moreira esteve no Município, a qual trouxe um oficio a respeito do 
recurso conseguido por intermédio do Deputado Alceu Moreira. Leu um trecho do oficio 
054/16 do Deputado, no qual o Deputado comunica a destinação de Emenda 
Parlamentar no valor de R$ 24.000,00 (vinte e quatro mil reais) para o Município de 
Barão do Triunfo, junto ao Ministério da Saúde no Orçamento Geral da União do ano de 
dois mil e dezesseis. Ressaltou que a proposta deverá ser cadastrada no FNS até o dia 
quinze de março deste ano. O Deputado ressaltou ainda no oficio que a destinação só foi 
possível devido à atuação exemplar do Diretório Municipal do PMDB e da Bancada do 
PMDB na Câmara de Vereadores. O Vereador Elomar falou que está entrando hoje com 
uma Indicação ao Executivo para que providencie o plano de trabalho conforme já havia 
conversado com o Deputado. Ressaltou que esta Emenda é para compra de dois raios-x 
dentários, um para a UBS do centro e outro para o ESF da Zona dos Pachecos. 
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Confirmou que a Emenda está liberada por parte do Deputado e só falta o Executivo 
enviar até o dia quinze de março, o plano de trabalho. Parabenizou a equipe que 
organizou o torneiro de futebol no Arroio Grande. Comentou sobre algumas Indicações 
que colocou hoje e lembrou o Executivo que não colocou algumas Indicações, mas são 
fatos necessários, devido à tempestade que houve no Município e agravou as 
deficiências que já tínhamos no sentido de estrada. Comentou que esteve na região dos 
Pachecos verificando a situação em um bueiro próximo a casa do senhor Bráulio, que há 
pouco tempo atrás foi feito, mas foi desfeito pelas chuvas. Ressaltou que na estrada dos 
Pachecos até Gramal existe um bueiro, perto da casa do senhor Elpídio, que está 
correndo risco de desabar e parece que até o transporte escolar não está em condições 
de passar. Falou também da estrada próxima a casa de Vorni Borges, que se encontra 
numa situação precária e pediu ao Executivo o trabalho, próximo à escola Marechal, 
porque a água está correndo na estrada e pode ficar a estrada sem passagem. Pediu a 
atenção do Executivo nas estradas do Cerro dos Abreus e Zona dos Menezes, nas quais 
passou e viu que se encontram em uma situação precária. Relatou que hoje está 
entrando com um pedido de Informação ao Executivo com relação aos recursos que vem 
do Governo Federal aos agentes Comunitários de Saúde e ainda não foram repassados. 
Ressaltou que estes recursos são incentivos aos Agentes de Saúde que merecem, pois 
tem se esforçado e feito um grande trabalho. Usou a tribuna a VEREADORA LAURENI, 
saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. 
Comentou sobre o direito dos Agentes de Saúde aos repasses. Ressaltou que pode 
marcar um dia para ir até o Executivo para ver o que está acontecendo, porque se é o 
direito dos funcionários, é um dever dos Vereadores irem até a Prefeitura porque não 
pode deixar para depois, uma coisa que deve ser feita. Falou que devido às chuvas, as 
pessoas não podem pagar por isso com falta de estradas. Sugeriu colocar pelo menos, 
uma retroescavadeira arrumando os pontos mais necessitados. Comentou que estava 
conversando com uma pessoa da Água Fria e na estrada tem um valo muito grande que 
impossibilita a passagem de um carro, inclusive próximo mora uma mulher grávida e caso 
tenha que sair de casa para o parto, não tem condições. Ressaltou que não colocou um 
pedido hoje porque não teve tempo, mas amanhã vai falar com o Prefeito para o mesmo 
dar prioridade a estes pontos, com uma retroescavadeira, pois as pessoas não podem 
esperar até que vá uma patrola. Comentou que no dia vinte e cinco passado, esteve 
nesta Casa, o Deputado Marcelo Moraes, sendo muito importante receber estas pessoas 
na cidade. Ressaltou que o Deputado Marcelo Moraes está empenhado em uma Emenda 
de R$ 215.000,00 (duzentos e quinze mil reais), o Prefeito já está sabendo disso e não 
podem deixar este recurso se perder. Lastimou que no ano passado, tinham R$ 
250.000,00 (duzentos e cinquenta mil reais) e agora esta verba está perdida, sendo uma 
injustiça que está sendo feito aos munícipes. Ressaltou que espera que não percam esta 
emenda de R$ 215.000,00 (duzentos e quinze mil). Comentou que no sábado, dia doze, 
o Sindicato dos Trabalhadores Rurais e a FETAG, estão fazendo um encontro de 
mulheres no Salão Paroquial e convidou a todas as mulheres para se fazer presentes, 
neste dia que vai ser muito especial para as mulheres, sendo que dia oito é o Dia da 
Mulher. Ressaltou que o Dia da Mulher é todos os dias, pelo trabalho que faz, 
trabalhando fora, cuidando dos filhos e da casa e ainda tiram tempo de cuidar da beleza. 
Ressaltou que as mulheres são lutadoras e pediu para participarem do evento, onde 
haverá almoço, no valor de R$ 14,00 (quatorze reais) e estarão pessoas de outros 
Municípios também. Usou a tribuna o VEREADOR MARCOS, saudou o Presidente, 
demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Justificou sua falta na 
última Sessão, motivo de acidente de trânsito e pediu desculpas por ainda não ter trazido 
o atestado médico. Comentou sobre o problema nas estradas, que foi agravado pelas 
chuvas da última semana. Comentou sobre o acidente do Vice-Prefeito que estava na 
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Secretaria de Obras, e por isso, acabou as obras sendo atrapalhadas. Falou sobre as 
prevenções com cascalho e o levante da estrada, onde por causa das chuvas, foram 
abaixadas, pois se fizer agora, vai dar tempo das estradas se firmarem para quando 
chegar o inverno, quando as chuvas são freqüentes, as estradas estejam firmes e não ter 
de enfrentar problemas de ônibus atolados e as crianças ficando sem escola. Falou que 
esta na hora de fazer este tipo de serviço de prevenção, pois quando uma patrola não 
pode trabalhar, então que façam o serviço com uma carregadeira nos pontos críticos. 
Falou exemplos de lugares como perto do bar do gordo, onde quando chove a água 
tranca a estrada, pois deixa sem acesso a ponte. No faxinal também há o problema 
quando chove, a água impede o Trânsito na estrada. Ressaltou que se arrumarem os 
pontos críticos, aos poucos o serviço vai sendo feito e a comunidade fica contente e vê 
que o Executivo está preocupado com a situação. Ressaltou que defende muito, inclusive 
já colocou uma Indicação no ano passado, a criação de duas equipes de trabalho nas 
estradas, para, pelo menos a comunidade ver que o Executivo esta trabalhando. 
Comentou que o que esta fazendo é uma crítica construtiva, feita para ajudar, pois muitas 
vezes se critica para contrariar porque estradas boas são boas para todos. Comparou 
com uma bicicleta que caiu um parafuso e foi colocado um arame e ressaltou que isso 
não adianta fazer. Desejou melhoras ao Vice-Prefeito pelo acidente que teve. Pediu 
desculpas ao Zezé por não ter comparecido no seu evento por esquecimento. Comentou 
sobre o torneio de futebol, ressaltou que embora a população precise de estrada, 
educação e saúde, mas não podem deixar o lazer, a comunidade está carente de um 
meio de lazer. Parabenizou pela parceria que é feita nos torneios de futebol. Comentou 
sobre uma Indicação sua, que deveria ser colocada no dia vinte e dois de fevereiro, sobre 
o vale-transporte para os Agentes de Saúde do ESF, pois estas pessoas trafegam com 
seus veículos próprios, visitando as famílias, assim como também o décimo quarto para 
os Agentes de Saúde. Em COMUNICAÇÕES, os Vereadores previamente inscritos foram 
convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR OSMAR, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes, em 
especial os Agentes de Saúde do ESF. Comentou que os repasses já estão nas 
dependências do Executivo, onde estão dando inicio a documentação para que estes 
recursos sejam repassados. Comentou que devido às chuvas, os acessos ao centro do 
Município foram prejudicados, e já teve vários contatos com o Executivo falando da 
situação, inclusive os locais falados pelo Vereador Elomar, e outros na Água Fria, na 
residência do senhor Rosalvo, que mora na encosta de um cerro e depende de uma 
ponte. Ressaltou que pediu ao Executivo que anotasse os seus pedidos verbais porque 
critica a falta de anotações, que considera falta de organização, pois se os serviços não 
são feitos e vai reclamar, eles dizem que não sabiam. Pediu que anotem sempre que 
receber uma reclamação. Ressaltou que a comunidade e os Vereadores não pedem as 
coisas por prazer de pedir, mas por necessidade. Homenageou as mulheres pelo Dia 
Internacional da Mulher, dizendo que nem tem palavras para mencionar a importância da 
mulher no companheirismo do homem, dentro de uma casa e desempenhando suas 
funções. Pediu às mulheres, que às vezes não se vêm com bons olhos, que mudem esta 
filosofia e se valorizem porque uma mulher vive melhor do que um homem. Usou a 
tribuna o VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as 
pessoas que se faziam presentes. Parabenizou o torneio que se realizou ontem, feito 
pela equipe do Garigan e no nome do CTG pediu para o Garigan, se houver a 
possibilidade, não fazer o torneio dia dezessete de abril, pois haverá o rodeio na 
varginha, o qual também representa o Município. Comentou sobre a Estrada da Data, 
que considerada como uma estrada qualquer, mas na última enchente, os carros, 
inclusive ambulâncias, só saiam por esta estrada e na madrugada recebeu um chamado 
para puxar uma ambulância que não pode subir uma lomba. Ressaltou a importância 
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desta estrada, pois se tivesse sido encascalhada não precisaria ser feito o deslocamento 
de uma máquina até lá. Comentou que enquanto a Administração não parar com a 
operação tapa buraco e fazer um trabalho bem feito, de prevenção, nas estradas, estes 
problemas vão sempre acontecer. Ressaltou que deve ser feito um trabalho padrão, nem 
que demore para fazer em todas as estradas. Agradeceu o Assessor do Giovani Feltes 
por uma verba de R$ 100.000,00 (cem mil reais) que seria mandada para o Município 
através do Gabinete do Fogaça, para comprar um trator para a associação da Invernada 
dos Abreus e foi agraciado com R$ 120.000,00 (cento e vinte mil reais). Relatou que 
sempre esta contatando o Assessor Cristoferli, do Secretário Giovani Feltes, inclusive 
quando o pessoal da Serra do Erval e da Linha Francisca ficaram sem luz por cinco dias, 
ligou para o Assessor, buscando solução. Agradeceu pela verba para o Município. 
Parabenizou a todas as mulheres pelo Dia da Mulher, mas pelo seu ponto de vista, todo 
dia é dia delas. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, quando foram discutidas, 
votadas e aprovadas por unanimidade as seguintes proposições: INDICAÇÃO Nº 003/16 
DO VEREADOR ELOMAR que seja  providenciado com urgência o plano de trabalho 
para aquisição de dois aparelhos de raio x dentário para ser usado na UBS Posto do 
centro da cidade e ESF Alceu Wamosy na Zona dos Pachecos.Justificativa: Conforme 
solicitação deste Vereador ao Gabinete do Deputado Alceu Moreira de emenda 
parlamentar, onde segue em anexo cópia da confirmação de emenda no valor de 
R$24.000,00 nº 28.580008 já destinada ao Município para elaborar plano de trabalho 
para que seja cadastrada e enviada junto ao FNS até o dia 15 de março de 2016. 
INDICAÇÃO Nº 004/16 DO VEREADOR RODRIGO que contrate empresa especializada 
para elaboração de novo Laudo Pericial para fins de Insalubridade e Periculosidade, 
incluindo os cargos de Agente Comunitário de Saúde, Auxiliar de Dentista, Atendente de 
farmácia municipal, Atendente da Secretaria de Saúde e aos demais funcionários que 
possam ter direito. JUSTIFICATIVA: De acordo com o Art. 57, do Regime Jurídico Único 
dos Servidores Municipais de Barão do Triunfo, os servidores que trabalham com 
habitualidade em locais insalubres ou em contato permanente com substâncias tóxicas, 
radioativas ou com risco de vida, fazem jus a um adicional sobre o vencimento de cargo 
efetivo. Sabe-se que vários funcionários públicos trocaram de setores na Administração 
Pública Municipal, o que certamente ocasionou mudanças de locais e de atividades, 
fazendo com que servidores que passaram a ter direitos aos adicionais de insalubridade 
ou periculosidade não os estejam recebendo e, outros, que deixaram de fazer jus, ainda 
estejam recebendo. Assim, é necessário verificar a real situação de cada servidor, para 
fins de direito ao recebimento dos adicionais de periculosidades ou insalubridade, o que 
somente é possível através da elaboração de Laudo Pericial por empresa especializada 
nesta área, a qual deve ser contratada pelo Executivo periodicamente. INDICAÇÃO Nº 
005/16 DO VEREADOR MARCOS que seja estudada a possibilidade de pagamento de 
auxilio-transporte, ajuda de custo ou pagamento de difícil acesso aos Agentes 
Comunitários de Saúde do ESF Alceu Wamosy da Zona dos Pachecos. INDICAÇÃO Nº 
006/16 DO VEREADOR RODRIGO que seja realizado com urgência o cadastro no 
SICONV de Emenda Parlamentar, onde foi destinado ao Município o recurso no valor de 
R$ 120.000,00 da Emenda Parlamentar ao OGU 2016, de nº 21720001 e Funcional 
Programática 20.608.2014.20ZV, no Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento, 
sendo que o referido cadastro deve ser feito até o dia 15 de março de 2016. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA Nº 016/16 DO VEREADOR ELOMAR que seja realizado o mais breve 
possível melhorias no acesso das residências dos Senhores Luís de Souza e Silva e 
Ricardo de Souza e Silva. Justificativa: Existe um trecho após a ponte do Arroio dos 
cachorros que dá acesso aos moradores que está sem manutenção por um longo tempo 
deixando praticamente intransitável os acessos as residências citadas onde residem os 
Senhores Luis e Ricardo e suas famílias, justifica-se ainda serem pessoas idosas com 
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problemas de saúde e haver crianças que precisam se deslocar ao transporte escolar. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 017/16 DO VEREADOR TIAGO que seja realizado 
patrolamento e encascalhamento nos pontos necessários na estrada da localidade Arroio 
Grande, partindo do centro do Município até a ponte de ferro divisa com o Município de 
Mariana Pimentel. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 018/16 DO VEREADOR ILO que seja 
realizado patrolamento na estrada dos Bonilha, saindo da Produção passando pelas 
residências de Demar Lanzarini, Ordi e Élio retornando pela residência de Amadeu 
Francisco até o Bar do Alexandre. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 019/16 DO 
VEREADOR ILO que seja realizado patrolamento na estrada da sai da Produção 
passando pelo campo de rodeio até a Boca do Campo com melhorias em todas as 
entradas de residências. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 020/16 DO VEREADOR ILO 
que seja realizado patrolamento na estrada dos Marques, saindo de Valdemar Marques, 
Juarez, Délio, Zé Pacheco até a Linha Nova. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 002/16 DO 
VEREADOR ELOMAR que informe se existe recursos repassados pelo Governo Federal 
ou Estadual em conta do Município destinado aos agentes comunitários de saúde, nos 
seguintes benefícios: PMAQ que é destinado aos funcionários da área da saúde do ESF; 
Repasse do décimo quarto salário aos agentes de saúde. Caso exista o deposito, solicita-
se os repasses aos funcionários da saúde que compõe o quadro aos beneficiários 
amparados pela Lei vigente com direito aos repasses. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 
003/16 DA VEREADORA LAURENI que informe quanto foi o gasto da Prefeitura com a 
Entidade Emater no ano de 2015 em convênio, aluguel, estagiários e demais gastos da 
entidade. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 004/16 DO VEREADOR RODRIGO que 
informe e envie o que segue: Contrato atual da empresa responsável pelo recolhimento 
do lixo no Município e os valores pagos pela Prefeitura; Comprovantes de pagamentos 
dos últimos seis meses da empresa; Calendário usado para o recolhimento do lixo no 
interior. DIÁRIA DO VEREADOR DIOGO, que foi à Receita Federal, verificar CNPJ da 
Câmara, em São Jerônimo, no dia 25/02/16. DIÁRIAS DO VEREADOR DIOGO, que foi 
Safeweb em Porto Alegre, solicitar certificação digital para a Câmara dia 03/03/16 e 
retirar o certificado digital dia 04/03/16. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE 
BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR ELOMAR, Líder do PMDB, saudou 
novamente quem não se fazia presente em sua primeira saudação.  Falou para todos 
continuarem assistindo as Sessões porque isso é muito importante para os Vereadores 
desta Casa. Deixou um lembrete ao Executivo porque é cobrado pelas pessoas sobre 
uma caçamba que está parada no pátio da prefeitura, uma caçamba boa que segundo 
informações que tem, falta pouca coisa, só disco, prensa e conserto nos freios. Lamentou 
que o Executivo deixe uma ferramenta no pátio por muitos meses, diante da grande 
deficiência que tem. Cobrou do Executivo que tome as devidas providências, pois há uma 
necessidade extrema de estradas e com a caçamba parada, este problema não se 
resolver. Passou o restante do seu tempo para o VEREADOR RODRIGO, que saudou 
novamente quem não se fazia presente em sua primeira saudação e comentou sobre o 
horário reduzido que na questão que estão atualmente, o Decreto do Prefeito foi em vista 
de uma calamidade pública, podendo voltar para o horário normal, pelo menos na 
Secretária de Obras para tentar ajeitar as estradas. Parabenizou o Prefeito de Mariana 
Pimentel, que assumiu a Administração com uma dívida grande e já quase ajeitou a casa. 
Também Cerro Grande do Sul e Sertão Santana, que se falar que não vão fechar as 
contas, também vão fechar as contas. Ressaltou que o único Município que está fazendo 
feio é o nosso. Usou a palavra o VEREADOR MARCOS, Líder do PP, saudou 
novamente quem não se fazia presente em sua primeira saudação. Parabenizou as 
equipes que participaram do torneio no Arroio Grande, a organização, os participantes e 
os finalistas. Desejou melhoras ao motorista da prefeitura, Paulo Olécio, que teve um 
acidente elétrico. Falou a Vereadora Laureni que o pedido que ela fez, há alguns dias, 
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sobre uma roçadeira, é muito importante porque onde não se pode arrumar as estradas, 
a roçadeira abre um pouco e parece que a estrada foi aberta. Parabenizou as mulheres 
pelo Dia Internacional da Mulher, no dia de amanhã. Relatou que o Dia da Mulher 
começou em mil novecentos e onze em Nova York, onde morreram cento e trinta 
mulheres em um incêndio numa fábrica, onde começou a necessidade de dar mais valor 
às mulheres e em mil novecentos e vinte e um foi oficializado o Dia Internacional da 
Mulher. Ressaltou que a ONU só reconheceu este dia em mil novecentos e setenta e 
sete. Citou uma frase do Governador Sartori “Devemos nos preocupar bem mais com as 
novas gerações do que com as próximas eleições.” O que achou muito interessante. 
Pediu que venham mais vezes nesta Casa. Usou a palavra o VEREADOR NERCIO, 
Líder do PTB, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se 
faziam presentes. Deixou seus agradecimentos ao Deputado Marcelo Moraes que se fez 
presente numa reunião nesta Casa. Convidou e se disponibilizou aos Agentes de Saúde 
do ESF para o dia que quiserem ir, junto com ele, à prefeitura para verem onde está 
trancado o décimo terceiro esse pagamento que é um direito. Ressaltou que é um 
defensor dos Agentes de Saúde, admira muito o trabalho deles e está disponível para 
acompanhá-los até a prefeitura, no dia em que quiserem. Deixou um lembrete que 
amanhã é o dia de coleta de agrotóxicos no Município. Comentou sobre as obras, falou 
que não está colocando pedidos de providências porque tem pessoas que pensam que 
pedidos de providências é uma obrigação do Prefeito cumprir, mas os Vereadores pedem 
providências, cobram, mas não é obrigação do Prefeito em fazer e os Vereadores não 
têm o poder de obrigar o Prefeito. Ressaltou que às vezes é muito mais fácil conseguir 
alguma coisa dialogando, do que colocando um pedido de providências aqui porque 
política, infelizmente, às vezes os próprios parceiros são os piores inimigos. Deixou um 
aviso à Secretaria de Obras para que olhem com carinho para as estradas porque tem 
visinhos que tiveram que arrumara as estradas com uma lâmina. Comentou que podem 
entrar em seu carro par ir ver como esta a estrada que o Prefeito anda todos os dias, 
para ver a sua situação, a vergonha que tem de ser Vereador dentro do Município e o 
poder que tem o Município. Comentou que sabe das dificuldades que estão enfrentando, 
mas no cronograma tem uma situação das patrolas abrindo uma estrada particular, 
embora mereça, mas é vergonhoso para ele. O Presidente cedeu a palavra à 
VEREADORA LAURENI, que complementou a fala do Vereador Marcos, sobre as 
mulheres que morreram queimadas e trancadas em um galpão. Ressaltou que as 
mulheres eram trabalhadoras de uma fábrica quando reivindicaram o direito delas e 
foram reprimidas, então a partir desse dia foi denominado o Dia da Mulher em oito de 
março. Neste espaço, usou a palavra o PRESIDENTE DIOGO, saudou novamente quem 
não se fazia presente na abertura da Sessão. Ressaltou que achou interessante a 
história e falou que o Dia da Mulher é todo dia, mas esta data é especial. Deixou o 
convite para participarem do encontro regional de mulheres no Salão Paroquial. Pediu 
desculpas pelo alongamento da Sessão, mas explicou que devido não ter Sessão na 
semana passada, havia muitos pedidos na pauta de hoje. Comentou que devido às 
chuvas dos últimos dias, há muitas estradas em situações precárias que precisam de 
consertos. Comentou que é uma preocupação dos Vereadores, esta pauta das estradas, 
mas o mais preocupantes ainda são as próximas gerações. Comentou sobre os débitos 
do Município e dos Municípios visinhos e a realidade do Município é um pouco triste 
porque dos Municípios visinhos, Barão do Triunfo é o único que não conseguiu fechar 
suas contas em dois mil e quinze, embora todos tivessem muitas contas a pagar, os 
outros conseguiram dinheiro para pagar. Ressaltou que Barão do Triunfo ficou devendo 
quase um milhão e duzentos mil reais, enquanto Mariana Pimentel pagou mais quatro 
milhões em três anos. Ressaltou que não quer ver o Município numa situação em que 
não tem como pagar os serviços básicos. Parabenizou a organização do torneio do Arroio 
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Grande e todos os participantes. Deixou o convite para o campeonato municipal. Desejou 
melhoras ao Vice-Prefeito, que possa voltar ao trabalho o mais breve possível. Falou que 
é uma honra ter todos assistindo as Sessões e convidou a todos para voltarem sempre. 
Nada mais havendo a tratar determinou encerrada a presente Sessão, convocando a 
todos para participarem da próxima Sessão Ordinária, dia quatorze de março de dois mil 
e dezesseis na mesma hora e local. 
 
 
 

Sala de Sessões, 07 de março de 2016. 
 

 
 
                  DIOGO DA ROCHA VAZ                      TIAGO PACHECO GOVONI                       
                             Presidente                                                1°Secretário  


